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会    議    録 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 企画政策課 

会議名 

(審議会等名) 
嬉野市行財政調査委員会 

開催日時 平成２７年１０月２７日（水）１３:３０～１５:００ 

開催場所 市役所塩田庁舎３－１会議室 

会議の公開の可否 ○可  ・ 不可 ・一部不可 傍聴者数 ０人  

公開不可・一部不可

の場合はその理由 
 

出 席 者 

委 員 
吉武委員、森田委員、土田委員、吉田委員、松尾委員、田中

委員、南委員、梶原委員 

事務局 総務企画部長、企画政策課長、企画政策課副課長 

その他  

会議の議題 別紙のとおり 

配布資料 
嬉野市第二次行財政改革大綱／実施状況 

「平成 26 年度分」調査 

審議等の内容 別紙のとおり 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 企画政策課 

議 題 １ 嬉野市第二次行財政改革平成 26 年度分実施状況について 

内 容 
事務局より、嬉野市第二次行財政改革平成 26 年度分実施状況について説明を行

った。 

審議経過 

委員 

事務局 

 

 

委員 

事務局 

 

 

委員 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

委員 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

全体的に年度別の達成率が何を基準なっているか。 

計画当初は、達成率の表示もなく、この委員会でこのような表記

するようになったと前任者から聞いている。達成率の基準も含め、

表記を確認したい。 

職員提案は、どのくらいあるのか。 

人事評価制度を導入しており、その時に提案できるようにしてい

る。全員ではないが、提案がある。そのほかに、研修に参加した職

員が提案を行うこともある。 

ふるさと納税で平戸や玄海がとても多いようだが、何が違うのか。 

海鮮物もあるが、ポイント制を取り入れているのが一つである。

また、マスコミに取り上げられて相乗効果となっている。 

学校の空教室がないとのことであるが、生徒数が減っているのに

なぜか。 

個々に合わせた教育や支援学級などに使用しているとのこと。 

小学校の放課後教室は、窮屈な感じがする。 

久間コミュニティの場所を小学校の空き校舎に移転するようにお

願いしているが、如何か。 

いろいろな調整が必要であり、何らかの形でできるように検討し

ている。 

高齢者用肺炎球菌ワクチン接種費用軽減が305％の達成率となっ

ているが、何をもとにしているのか。 

26年10月から定期予防接種の対象なったことで費用負担が減った

もの。基準年度に比べての決算額の数字である。 

結婚支援でのイベントなどの開催も良いが、地域の世話役をお願

いしてはどうか。 

支援員を設置している。イベントの開催よりも、コミュニケーシ

ョン能力向上の研修会などカップルになることよりも結婚につなが
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委員 

事務局 

委員 

事務局 

委員 

 

事務局 

委員 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

事務局 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

事務局 

 

るような研修に力を入れている。 

定住促進で空き家が増えているが、対策はどうなっているか。 

法律に基づき、来年度から調査を実施する予定である。 

市営住宅は、空き状況はどうなのか。 

空き待ちの状態である。 

最近は、新聞では死亡者が少ない気がするが、人口減少の要因は

何か。 

転出が大きい、高校を卒業する時に出る人が多い。 

地元で働ける場の確保をお願いしたい。 

窓口サービス研修で担当課での研修が実施されていないようであ

るが、ぜひ行ってほしい。対応が良くない人がいる。正職員と臨時

等の割合はどうなっているのか。 

正職が約200人、臨時等で約150～160人である。合併して職員も減

らしているので、窓口の職員も減っている。研修を実施して対応を

良くしたい。 

全体で取り組みが進んでいるが、残っているのは、どれになるか。 

最初にも説明したが、105項目中達成率が50％未満のものが9項目

である。ゴミ中継基地の見直し、給食センター運営委員会事務の見

直し、給食センターの統合、自治基本条例制定の検討、小学校空教

室の地域活動への活用、給食センター跡地の売却、農業集落排水事

業と公共下水道事業の支払利息の見直しの項目であり、現地点では

難しいものである。 

支払利息の見直しについては、前回も質問があっていたが、検討

した結果を具体的に示してほしい。 

再度、担当課にも確認し、お示ししたい。 

学校統合の検討の達成率が100％となっているが、これは記載ミス

と思われる。担当課に確認し、お知らせしたい。これも含めたとこ

ろで、項目別の達成率の一覧を作成し、送付します。 

その他 

 〇 前回の会議で話が出た、合併 10 周年事業の一覧表を配付し、説明した。 

 〇 次回を 3 月末に開催し、第 2 次のまとめをお願いする予定である。 

 

 

 


